

きらめけ 二戸西小

～ 学校と家庭・地域をつなぐ・・・学校だより ～

全校地域交流学習 ～収穫祭～

10月29日(火)全校地域交流学習4回目、収穫祭を開催しました。二戸西小学校がコミュニティ・スクールとなって3年目の全校地域交流学習のまとめです。5月22日に苗植え、9月2日にジャガイモ掘り、9月27日にサツマイモ掘りに続き、地域の方等と収穫をお祝いしました。根森女子会であり学校運営協議会委員の[]さん、学校運営協議会委員の[]さん、斗米地区食生活改善推進員の[]さん、二戸市健康福祉部国保予防課管理栄養士の[]さんがいらっしゃいました。収穫祭の前に5・6年生と一緒にジャガイモとサツマイモの調理をしてくださいました。芽の取り方やイモの切り方を教わりながら楽しく調理をしていました。蒸し終わったジャガイモとサツマイモは、紙コップに入れて全員にいきわたるように分けました。

収穫祭は、1・2年生の元気なあいさつで始まり、すぐに会食です。なんと、イモの皮までおいしくいただくことができたのです。食べているときのみんなの顔は、笑顔いっぱいでした。食べ終わってからは、1・2年生の「いも☆いもバラエティークイズ」で楽しみました。その後、子どもたちからの感想と地域の方々から感想、子どもたちから地域の方にメッセージカードとイモのプレゼントがあり、3・4年生の終わりの言葉で会は終了しました。

とても楽しく充実した時間となりました。ご来校いただいた皆様、ありがとうございました。

二戸市の広報の方、新聞社の方も取材に来てくださり、インタビューを受けていた子どもたちは、笑顔で答えていました。



3・4年生が作りました



よろしくお願いします！



いい仕事してますね～



洗ったイモに切れ目を入れて



上手だね～



きれいに並べて・・・





できた！



全員分、準備 OK！



苗植えから収穫まで



5名のお客様



イモどうぞ。



お礼にカードのプレゼント



お客様も感想発表



みんなで楽しんだクイズ



みんなで記念撮影、笑顔いっぱい！

